

NEWSLETTER *September 2012*



Einschulungsfeier in den Kindertreffs

Schulanfang 2012 in Hamburg – auch viele unserer Mittagskinder zählen zu den neuen Vorschülern und Erstklässlern. Für sie gab es in unseren Kindertreffs eine große Einschulungsfeier. Jedes neue Schulkind konnte sich über eine prall gefüllte Schultüte freuen und einen vollständig ausgestatteten Schulranzen. Wir wünschen allen Kindern ein erfolgreiches erstes Schuljahr!

Volltreffer: HSV-Fußballcamp 2012

Wie immer ein Höhepunkt des Jahres! 60 Mittagskinder waren unterwegs, um zwei Tage lang in der HSV-Fußballschule mitzukicken. Ausgestattet mit nagelneuen Fußballschuhen und Trikot mit persönlichem Namenszug. Sechs Trainer standen auf dem HSV-Gelände in Norderstedt für die Mädchen und Jungen bereit. Mit großer Begeisterung absolvierten sie das Übungsprogramm, aufgeteilt in vier Gruppen. Am zweiten Tag ging es sogar in die Imtech Arena! Außer dem Training gab es eine Stadionführung, Mannschaftskabinen eingeschlossen. Zum Abschluss bekam jedes Kind eine Medaille und eine HSV-Fahne. Ein rundum gelungenes Fußballspektakel!



Nicht nur am Weltkindertag: Kinder brauchen Zeit



Am 20. September war Weltkindertag. Das Thema in diesem Jahr: „Kinder brauchen Zeit“. Das finden unsere Mittagskinder auch und machten sich dazu viele Gedanken. Wer soll sich Zeit für mich nehmen und wie oft? Was machen wir in unserer gemeinsamen Zeit? Wo habe ich das Gefühl, ich komme zu kurz? Bunte Wanduhren, selbst gebastelt schmückten die Fenster im Kindertreff. An diesem besonderen Tag durften selbstverständlich die Kinder bestimmen, wie die „Zeit“ im Kindertreff gestaltet wird.

„Albert“ und das Mitmachlabor sind wieder da

Maulwurf „Albert“ ist zurück! So heißt das schlaue Maskottchen, benannt nach Albert Einstein, das unsere Mittagskinder seit Schuljahresbeginn wieder durch eine neue Reihe des Mitmachlabors begleitet. Ziel dieses Projektes ist es, Fragen zu den Themen Physik, Biologie und Chemie spielerisch und mit einfachen Experimenten nachzugehen. Das macht unseren kleinen Forschern großen Spaß. Gleichzeitig wird bei den Kindern schon früh das Interesse an den Naturwissenschaften geweckt.



Neues von den Mittagskindern bei Facebook

Möchten Sie öfter etwas von den Mittagskindern hören? Dann schauen Sie doch einmal auf der Mittagskinder-Facebookseite vorbei. Dort finden Sie jede Woche einen kleinen Bildbericht über das aktuelle Geschehen in unseren Kindertreffs. Sie brauchen sich dafür nicht bei Facebook zu registrieren, sondern können unter: www.facebook.com/StiftungMittagskinder unsere Chronik der Ereignisse ohne jede weitere Formalität anklicken.

Falls Sie den Newsletter nicht mehr beziehen möchten, teilen Sie uns dieses bitte kurz mit.

Stiftung Mittagskinder, Mattentwiete 6, 20457 Hamburg, Tel. (040) 248 59 716, Fax (040) 248 59 718, office@stiftung-mittagskinder.de, www.Stiftung-Mittagskinder.de